

## Schapen

**„Aktivitäten der AG Verkehr im Bürgerverein Schapen und Umgebung e.V.“**

# Unser Motto : „Schapen - konstruktiv aktiv“



### **Wir brauchen Ihre Unterschrift!**

Diesen Satz kennen inzwischen viele Schapener, und fast alle machen mit bei der Unterschriftensammlung der AG Verkehr des Bürgervereins Schapen. Seit dem Dorffest im August werden Unterschriften gesammelt, bei der Feuerwehr, in der Sporthalle, beim Friseur, im Kindergarten, im Seniorenkreis und auch bereits an vielen Haustüren. Wir haben in der Umgebung des Wahllokals am Tag der Kommunalwahl darauf verzichtet und an den Haustüren sind wir bei weitem noch nicht fertig, aber dennoch haben wir inzwischen über 500 Unterschriften in mehreren Listen bekommen. Bis Ende Nov. wollen wir auf jeden Fall weitermachen, um unser Ziel der 1000 Unterschriften zu erreichen.

Wenn wir unsere Wünsche (u.a. geschwindigkeitsreduzierende Maßnahmen, Fussgängerquerungshilfen, Tempo-30-Zone) demnächst mit der zuständigen Verwaltungsspitze diskutieren, können wir damit belegen, wie groß das Interesse der Schapener daran ist. Es ist die breite Mehrheit der Einwohner, und nicht etwa nur eine kleine Minderheit!!! Also unterstützen sie uns bitte weiter so wie bisher - gemeinsam können wir etwas für Schapen erreichen!

### **Das Bobby - Car und weitere „Kinderutensilien“**

Sie haben es bestimmt schon gesehen: Schon vor etlichen Wochen hat ein Einwohner am östlichen Ortsausgang der Weddeler Straße in Eigeninitiative zwei Bobby - Cars „geparkt“, diebstahlsicher festgeschlossen an einem Verkehrsschild. Auch in der Mitte der Hordorfer Straße steht ein Kinderspielwagen und in der Schapenstraße steht seit Neuestem ein bunt gestrichener Kinderstuhl am Ort-

seingangsschild. Alles dezente Hinweise, dass es in unserem Dorf Kinder gibt und Autofahrer mit deren Auftauchen rechnen müssen. Und das ohne Verkehrsschild oder Verbot mit Strafandrohung (Bußgeld oder dergl.). Und so mancher Autofahrer nimmt hörbar den Fuß vom Gas und fährt langsamer ...

Eine solche Aktion wurde vor Jahren erstmals in den Niederlanden durchgeführt. Haben sie auch noch ein vergessenes Bobby - Car im Keller? Oder vielleicht den uralten Puppenwagen, der einen lustigen bunten Anstrich vertragen könnte? Oder sonst etwas, womit man auf Kinder aufmerksam machen kann?

Dann los, runter vom Sofa und aktiv werden! Wer nichts versucht, kann keinen Erfolg haben, und wer nicht anfängt, hat schon verloren!

Wir freuen uns über jede private Aktion mit kreativem Hintergrund!!!

Ihre AG Verkehr im Bürgerverein